


[Home](#) · [Aktuell](#) · [News](#)

- 1000-Freunde-Club
- Aktuell
- News
- Trainingsplan
- News-Archiv
- Foto des Monats
- Spieler des Monats
- Tor des Monats
- Fotogalerien
- Fotogalerien 2007/2008
- Videoarchiv
- S04-tv
- Saison
- Mannschaften
- Nachwuchs
- Fans
- Tickets
- Museum & Touren
- Hospitality

| 11.06.2009 |

Führer Knappen spielen um den Beachsoccer-Cup

Sie sind der nördlichste deutsche Schalke-Fanclub und können auch in der Sommerpause nicht auf ihren Lieblingssport verzichten: Die Führer Knappen veranstalten am Samstag (13.6.) den ersten Beachsoccer-Cup auf ihrer nordfriesischen Insel.



Austragungsort des Turniers ist der Südstrand von Wyk auf Föhr, wo die Spieler ihr Können am Ball im weißen Sandstrand unter Beweis stellen müssen. Gespielt wird mit jeweils vier Feldspielern plus Torwart, auf Schuhwerk wird dabei verzichtet, die Spieler treten barfuß an. Acht Minuten hat jede Mannschaft Zeit, sich in der Vorrunde den Sieg zu sichern. Ähnlich wie bei anderen Kleinfeldturnieren gilt hier keine Abseitsregel; zu hartes Einsteigen bei Zweikämpfen wird mit einer zweiminütigen Strafe geahndet. Zehn Mannschaften von S04-Fanclubs aus ganz Deutschland haben sich bereits angemeldet und freuen sich auf den Anstoß am Samstag.

Los geht's um 10 Uhr, die Siegerehrung ist für circa 18 Uhr angesetzt. Mit Abpfiff des Finales ist der Beachsoccer-Cup für die Führer Knappen und alle Fußballbegeisterten aber noch lange nicht beendet - am Abend steigt am Strand noch eine Open-air-Playersparty und sorgt für einen gemütlichen Ausklang des sportlichen Tages.

[Zurück](#)

**WIR
GEBEN GAS!**

Trikots im S04-Shop

CIRCA
**50%
REDUZIERT**



Jetzt im  S04-Shop

**WIR ZEIGEN
DEN KOSTEN...**



Partner des
 FC Schalke 04



Jetzt erleben!